

Wejangan Master Lu di Seminar Dharma Malaysia – 28-08-2011

“Melepaskan Diri, Bertobat Atas Kesalahan Diri dan Membina Diri”

Datang ke Malaysia, saya sama sekali tidak merasa asing. Orang-orang hidup di dunia ini mengandalkan "jodoh". Hari ini kita semua memiliki jodoh untuk bertemu bersama. Jodoh ini bukan jodoh hubungan perasaan, yang kita miliki adalah jodoh "Kebuddhaan" dengan Bodhisattva. Sebelum pesawat mendarat kemarin, saya melihat Guan Shi Yin Pu Sa menginjak naga di langit, dan banyak Bodhisattva serta Naga Langit Pelindung Dharma juga datang. Master memberi hormat kepada semua Bodhisattva di Malaysia. Terima kasih kepada Bodhisattva mengizinkan kita berada di sini hari ini untuk berbahagia dalam Dharma, bermandi dalam cahaya Buddha.

Banyak orang yang memuja Bodhisattva seumur hidup, tetapi tidak mendapatkan apa pun. Bukan Bodhisattva tidak manjur, tetapi halangan karma buruk

dalam diri yang terlalu dalam. Karena telah melakukan banyak hal buruk di masa lalu, tidak melenyapkan jodoh buruk, sehingga tidak manjur permohonannya. Sedangkan kita hari ini memiliki welas asih Guan Shi Yin Pu Sa, memiliki pusaka Dharma Xin Ling Fa Men ini, kita bisa mengubah hidup kita secara positif dan efektif, dan kita telah memiliki jati diri yang sebenarnya. Pada Seminar Dharma di Australia bulan Juni tahun lalu, Master meramalkan bahwa perekonomian dunia akan merosot pesat, dan rata-rata akan terjadi satu atau dua kali gempa bumi di dunia setiap satu hingga dua bulan. Dilihat sekarang, semua prediksi ini benar terjadi. Memprediksi dengan tepat bukan untuk pamer, tetapi agar kita berhati-hati, bumi ini telah mencapai tahap "rusak" dari "terbentuk, tinggal, rusak dan kosong" yang dikatakan oleh para Buddha dan Bodhisattva. Hidup di bumi ini sudah sangat bahaya. Kita harus mengerti untuk melindungi diri kita sendiri. Sekarang ini ada berapa orang yang bisa mengatakan diri sendiri dapat melindungi dirinya, namun orang yang mengikuti Master menekuni Dharma dan melafal paritta dapat melindungi

dirinya. Gempa bumi kemarin di Jepang, kebetulan beberapa orang yang mengikuti Master menekuni Dharma pergi bertamasya, pada saat mereka pulang, dan melihat semua rumah runtuh, namun orang sama sekali tidak apa-apa, terhindar dari malapetaka, terima kasih Guan Shi Yin Pu Sa memberkati! Dan ada satu pendengar dari Kanada menelepon dan mengatakan bahwa 280 orang di dalam pesawat tewas. Dia membeli tiket untuk pesawat ini. Dia membina pintu Dharma Master, sangat tekun melafalkam paritta. Alhasil, pada hari itu dia tidak bisa naik pesawat. Ini juga merupakan sebuah perwujudan luar biasa dari Bodhisattva yang menyelamatkan makhluk hidup. Seorang pendengar Kanada menelepon dan bertanya apakah dia bisa pergi ke Amerika akhir-akhir ini. Saya bilang ke dia tunggu satu bulan lagi baru lihat bagaimana. Ada sedikit masalah dengan Amerika sekarang. Sebenarnya, semua orang tahu apa masalahnya (gempa bumi). Lihat begitu banyak orang yang keluar dari Pentagon Amerika berdiri di lapangan umum dengan panik, sangat tidak berdaya. Mereka tidak tahu apakah itu bencana alam atau bencana akibat ulah manusia. Saat

terjadi bencana, siapa yang bisa kita andalkan dan siapa yang bisa membantu kita? Hanya Guan Shi Yin Pu Sa yang bisa menyelamatkan kita. Di dunia ini, setiap hari terjadi gempa bumi, tanah longsor, tsunami, bencana alam dan bencana akibat ulah manusia. Informasi jelas yang didapat Master dari langit adalah: Dulu, usia 66 tahun manusia adalah sebuah rintangan. Rintangan ini sangat sulit untuk dilewati. Banyak orang yang meninggal pada usia ini. Namun sekarang ada satu lagi rintangan yang muncul pada usia 33 tahun, jadi jika anak muda melakukan terlalu banyak kejahatan dan tidak belajar yang baik, mereka tidak akan bisa melewati usianya di 33 tahun. Perlu kita pahami, bagi orang yang tidak menekuni Buddha Dharma, nasib tidak berada di tangan dirinya sendiri, tetapi bagi orang yang benar-benar menekuni Dharma, Master ingin memberi tahu semua orang lagi bahwa nasib ada di tangan kita sendiri. Mengapa sama-sama adalah manusia, ada orang yang hidup dengan sangat baik; tetapi ada yang mengalami masalah di rumah, mengalami kemalangan, atau kehilangan uang. Setelah melafalkan paritta akan berubah. Ada orang yang kelihatan kuat tidak

berpenyakit, tetapi ketika rintangan tiba, dia akan segera menderita kanker. Di masa lalu mengidap kanker adalah hal yang sangat besar, semua orang takut membicarakan tentang "kanker". Sekarang kanker ada dimana-mana. Kanker bisa tumbuh di setiap bagian di tubuh. Bukankah ini adalah hukuman? Apakah harus menunggu hingga kiamat? Kiamat mempunyai dua konsep: yang pertama adalah bencana yang dibawa bumi kepada kita; yang kedua adalah bencana yang dibawa oleh manusia sendiri. Bencana yang dikarenakan oleh bumi dapat dihindari untuk sementara waktu. Bencana yang ditimbulkan oleh manusia itu sendiri disebabkan oleh karma buruknya sendiri. Ketika kamu sakit, itu adalah kiamat bagimu. Oleh karena itu, kita harus membina diri dengan sungguh-sungguh, harus menjauhi diri dari bencana, harus mendapatkan welas asih dari Guan Shi Yin Pu Sa. Pu Sa sedang menyelamatkan kita. Kita juga harus mengulurkan tangan. Master berusaha sangat keras saat menyelamatkan orang. Banyak orang tidak percaya. Master berkeliling dunia untuk memberi tahu semua orang, menerawang totem untuk semua orang. Saya tidak

berdaya, bagi orang yang percaya, tidak perlu melihat banyak totem, tidak perlu menunjukkan kekuatan supernatural ini kepada semua orang. Namun bagi sebagian orang yang tidak mempercayainya, saya harus memberi tahu semua orang tentang kekuatan gaib ini. Saya bisa tahu kehidupan masa lalu kalian, tahu kapan kalian akan meninggal, tahu segala hal tentang diri kalian, dan bisa tahu segala hal yang akan terjadi di masa depan. Mengapa? Karena untuk menyelamatkan semua makhluk, pada saat yang sama, asalkan kamu mempercayainya, akan lebih mudah bagi Master untuk membantumu, menyelamatkan dan membantumu dengan welas asih, meneladani semangat Guan Shi Yin Pu Sa.

Kita hidup di dunia ini benar-benar sangat menyedihkan. Setiap hari mengatakan sangat risau, ingin menyelesaikan kerisauan tersebut, tetapi coba kalian semua pikirkan, apakah kerisauan di dunia ini dapat kamu selesaikan? Manusia berulang kali menderita seumur hidupnya itu adalah reinkarnasi enam alam. Penderitaan yang kita alami hari ini di dunia akan dialami kembali

dalam beberapa hari. Misalnya, ketika seorang wanita melahirkan anak, itu sangat kesakitan dan bahaya. Saat itu, dia berpikir, melahirkan satu anak saja begitu menderita, saya tidak akan melahirkan anak lagi di masa depan, tetapi setelah beberapa tahun, dia melahirkan anak lagi, dan setelah beberapa tahun, dia melahirkan anak yang ketiga lagi. Ini adalah reinkarnasi enam alam di dunia. Begitu juga dengan pertengkaran suami istri. Setiap kali bertengkar, saya berpikir, saya tidak ingin tinggal bersamanya lagi, saya tidak bisa tinggal bersamanya lagi, karena saya sangat tidak bahagia. Sebenarnya, ini juga merupakan reinkarnasi enam alam, karena hubungan buruk kalian belum teruraikan. Meskipun sudah bercerai, kamu masih memiliki ganjalan di dalam hatimu, masih merasa sangat sedih, dan selamanya tidak akan merasa nyaman, jadi lain kali kalian masih akan bertengkar. Sekarang banyak orang hanya tahu untuk menyembah Buddha, namun tidak tahu betapa bagusnya khasiat dari melafalkan paritta. "Xiao Zai Ji Xiang Shen Zhou" dapat menghilangkan bencana dan mendatangkan keberuntungan. "Da Bei Zhou" adalah energi yang sangat

kuat. "Xin Jing" dapat membuat pikiran orang menjadi tenang, membuka kebijaksanaan. Sebenarnya, melafalkan paritta apapun memiliki proses untuk membuka pikiran dalam tubuh manusia. Jika dikaji dari tubuh manusia, ini adalah membuka meridian dari orbit mikrokosmik (xiao zhou tian) dan orbit makrokosmik (da zhou tian). Ketika seseorang lancar dalam melafalkan paritta, suasana hatinya akan merasa bahagia. Bila suasana hati seseorang tidak lancar, tidak bahagia, ini akan mempengaruhi aura. Jika auranya tidak baik, maka suasana hatinya akan buruk, jika suasana hati tidak baik, maka akan mempengaruhi tampilan wajah, keberuntungan dalam hubungan asmara tidak baik, jadi dia tidak senang di mana pun dia berada. Sama seperti seseorang yang tidak bahagia di rumah, maka dia seharian di tempat kerja juga tidak akan bahagia. Kita praktisi Buddhis bahagia di rumah dan di tempat kerja, bahagia kemana pun kita pergi. Ini adalah perubahan baru. Menekuni Dharma adalah membina pikiran dan perilaku. Ketika pikiran benar barulah tindakan menjadi benar. Ketika pikiranmu benar, segala hal akan berjalan lancar. Ketika pikiranmu tidak benar, segala hal

akan menjadi menyimpang. Dengan kata lain, kita harus membangun keyakinan benar, pikiran benar, dan kesadaran benar. Menjadi manusia harus berperilaku seperti seorang Bodhisattva. Kita harus menjadi Bodhisattva yang hidup di dunia. Kalian semua tidak mengerti mengapa banyak orang sering sakit, mengapa banyak hantu yang merasuki tubuh manusia, karena mereka mendapatkan kesenangan dari hantu, yang mereka lakukan di dunia ini adalah perbuatan hantu. Coba kamu pikirkan, melakukan hal-hal seperti hantu di Alam Manusia. Tentu saja, dia mendapatkan kebahagiaan dari hantu. Kita praktisi Buddhis hidup di dunia ini setiap hari senang dalam membantu orang lain, melakukan perbuatan baik, dan mempraktikkan jalan Bodhisattva. Kita adalah Bodhisattva di dunia. Kita akan membuat Bodhisattva bahagia. Hati kita menyatu dengan Guan Shi Yin Pu Sa, maka kita dapat menerima aura Guan Shi Yin Pu Sa. Banyak orang melafalkan paritta dengan mulut tetapi tanpa hati, ini sama sekali tidak boleh! Melafalkan paritta harus sepenuh hati, harus melafalkannya dengan sangat serius. Melafalkannya hingga jangka waktu

tertentu, kekuatanmu akan bertambah, hatimu akan terhubung dengan aura Guan Shi Yin Pu Sa, maka segalanya akan manjur, permohonan akan terkabulkan. Seorang gadis jatuh dengan kepala lebih dulu dari lantai dua yang sangat tinggi, seluruh kepalanya berdarah, dia tidak sadarkan diri, hanya tinggal napas. Dokter mengatakan bahwa dia tidak dapat diselamatkan lagi. Orang tuanya menekuni Dharma dengan Master. Mereka menelepon Dong Fang Tai , sekretariat kami meminta mereka untuk melafalkan paritta "Da Bei Zhou" sebanyak-banyaknya. Orang tuanya tahu bahwa dokter tidak dapat menyelamatkan putri mereka, jadi mereka melafalkan "Da Bei Zhou" selama empat hari empat malam. Gadis itu secara ajaib selamat dan tubuhnya pulih kembali. Gadis ini sadar dari koma setelah empat hari empat malam, dia bahkan terhubung telepon totem dan berbicara dengan Master, memberi tahu Master kabar baik. Dia telah melupakan semua hal buruk di masa lalu dan menyimpan semua hal baik dalam pikirannya. Master beri tahu semua orang, jika kamu percaya, maka akan ada; jika kamu tidak percaya, maka tidak ada. Banyak orang sekarang yang

masih sangat kasihan, karena mereka tidak percaya. Master sering memberi tahu kepada para teman se-Dharma, kalian harus belajar sekarang, dan setelah belajar bukan hanya diri sendiri yang menjadi baik, tetapi harus keluar untuk menyelamatkan orang lain. Ketika semua orang baik seperti kalian, maka kalian adalah ribuan tangan dan mata Guan Shi Yin Pu Sa. Sebenarnya, saya tahu kalian datang menemui Master, selain suka mendengarkan ceramah Master tentang ajaran Buddha Dharma, ada dua alasan utama: yang pertama adalah untuk mendengar apakah Guan Shi Yin Pu Sa ada memberikan instruksi terbaru kepada Master; yang kedua adalah untuk melihat totem! Jadi, Master beri tahu semua orang, hari ini pasti akan melihat totem di tempat. Semua hal tentang diri kalian, asalkan kalian bertanya, Master akan menjawab untuk kalian. Saya dapat membantu kalian, karena saya memabarkan ajaran Buddha Dharma dan menyelamatkan semua makhluk bersama Guan Shi Yin Pu Sa.

Asalkan melihat kalian menangis, dalam hati saya ingin menangis, tetapi Master tidak boleh menangis terlalu keras, karena jika saya menangis terlalu keras, para Bodhisattva di atas surga akan tidak rela melihatnya. Tidak tahu berapa banyak orang yang telah melihat rumah Master di surga sangatlah indah, tetapi harus ingat penderitaan semua makhluk adalah penderitaan saya. Melihat kalian sakit, Master merasa diri Master yang sakit. Tahukah kalian bagaimana Master menerawang totem saat pertama kali membantu orang lain? Misalnya, jika kamu meminta saya untuk melihat, saya akan membiarkan tubuhmu masuk ke dalam tubuh saya. Jika jantung saya tidak nyaman, itu berarti jantung kamu tidak nyaman. Pada waktu itu, Master berkeringat deras saat menerawang totem kepada orang lain. Setelah menerawang seluruh badan menjadi lemas. Saat itu Master tahu semua makhluk menderita, maka saya berikrar kepada Guan Shi Yin Pu Sa: Guan Shi Yin Pu Sa, saya pasti akan membina diri dengan baik! Saya ingin menyelamatkan semua makhluk! Saya ingin meneladani Guan Shi Yin Pu Sa, menggunakan metode yang luar biasa

ini untuk menyelamatkan semua makhluk! Saya ingin membuat orang-orang yang berjodoh di seluruh dunia melafalkan paritta!

Orang yang menekuni Buddha Dharma harus mengetahui masa depan diri sendiri, memperbaiki masa lalu diri sendiri, dan mengubah kita yang sekarang! Kalimat pertama "Tahu masa depan sendiri" yaitu harus melepaskan diri sendiri, karena takdir pasti akan berubah. Kita harus segera melepaskan diri dan jangan terlalu banyak berpikir. Hari ini adalah hari ini dan besok adalah besok. Hari ini bukan berarti besok, dan besok juga bukan berarti hari ini. Selama kita mempunyai mentalitas yang baik, hidup sesuai dengan hati nurani diri sendiri, membersihkan sifat dasar diri dan menyatu bersama dengan Bodhisattva. Tidak peduli berapa banyak hari esok yang kita miliki, tidak sebaik satu hari ini yang kita genggam. Kalimat kedua, "Perbaiki masa lalu diri sendiri" yaitu harus bertobat atas kesalahan diri sendiri, karena bencana kita di masa lalu, karma yang kita ciptakan di masa lalu telah lama berada dalam tubuh kita. Semakin

lama hal kotor yang tertinggal pada tubuh, maka semakin besar kerugian yang ditimbulkannya. Hal-hal buruk yang pernah kita lakukan di kehidupan sebelumnya dan di banyak kehidupan lalu akan terus berlanjut dari kehidupan ke kehidupan. Itu adalah sebuah halangan karma buruk yang sangat buruk. Inilah mengapa ketika seseorang terlalu banyak melakukan hal-hal buruk maka akan timbul komplikasi, seperti seseorang yang tubuhnya tidak sehat, seperti hari ini usus dan lambung tidak sehat, besok jantung tidak dijaga dengan baik, lusa liver tidak sehat lagi, beberapa hari kemudian paru-paru tidak sehat lagi. Coba kalian katakan, apakah orang ini masih bisa hidup lama? Kita harus menghapus halangan karma buruk dari beberapa kehidupan, dan tidak boleh melakukan perbuatan buruk lagi di kehidupan ini. Dengan begitu, kita baru bisa mengubah diri kita sendiri. Siapapun ingin mengubah diri, tetapi sangat sulit untuk memperbaiki diri, sangat melelahkan dan menderita. Praktisi Buddhis harus mengerti bagaimana cara untuk mengubah dirinya sendiri. Cara terbaik untuk mengubah diri adalah dengan bertobat, karena ketika seseorang bertobat atas kesalahan

dirinya sendiri, dia akan merasa sangat tenang dan bersih. Hanya dengan menyeka kotoran di wajahnya barulah dia akan mempunyai wajah yang putih, wajah yang mirip seorang manusia! Kalimat ketiga “Ubah kita yang sekarang” yaitu harus membina diri sendiri, jika hanya melepaskan diri sendiri dan bertobat, namun tidak membina diri, maka kamu masih belum berhasil. Kamu hanyalah seorang manusia biasa di dalam dunia, menderita siksaan takdir. Karena seorang peramal dapat meramal dengan sangat akurat, dia dapat meramal semua nasibmu dari umur berapa hingga umur berapa, namun sulit baginya untuk mengubah takdirmu. Takdir dan nasib adalah dua konsep. Takdir ditentukan oleh rintangan di kehidupan sebelumnya, sedangkan nasib bisa diubah. Kita sekarang membina pikiran adalah untuk mengubah takdir kita, menggunakan takdir untuk mengubah nasib kita, dan menggunakan nasib untuk mengubah takdir kita. Jadi, takdir dan nasib adalah saling berkaitan. Ketika takdir seseorang sangat buruk, tetapi dia setiap hari berbuat baik dan menjadi orang baik, maka dia dapat mengubah hidupnya menjadi lebih baik. Namun, jika takdir

seseorang pada dasarnya sangat baik, tetapi dia melakukan hal-hal buruk setiap hari, melakukan hal buruk ini dan itu, setelah waktu yang lama, takdirnya akan menjadi buruk. Oleh karena itu, membina pikiran dan perilaku sebenarnya disebut mengubah nasib, mengubah takdir. Semua orang tahu "Liao Fan Si Xun". Tuan Yuan Liao Fan dapat memperpanjang umurnya dan mengubah takdirnya dengan mengumpulkan kebajikan dan melakukan perbuatan baik. Master berharap semoga semua teman se-Dharma yang hadir disini hari ini dan semua teman Master dapat menjalani kehidupan yang lebih baik di dunia ini, tidak mengejar masa depan, tidak memikirkan masa lalu, menggenggam baik hari ini. Ini yang dikatakan dalam {Jing Gang Jin -- Sutra Vajra}, "Masa lalu tidak dapat diperoleh, masa sekarang tidak dapat diperoleh, dan masa depan tidak dapat diperoleh"! Filosofi Bodhisattva adalah filosofi hidup. Menjadi orang yang baik adalah Bodhisattva. Oleh karena itu, ada pepatah yang berbunyi "Berhasil menjadi manusia adalah berhasil menjadi Buddha". Praktisi Buddhis bukanlah hidup demi diri sendiri, tetapi hidup demi orang lain.

Seseorang yang sepanjang hari memikirkan dirinya sendiri dia adalah seorang manusia. Seseorang yang hidup egois di dunia ini dan sepanjang hari ingin mendapatkan keuntungan dari orang lain, dia adalah orang yang picik. Seseorang yang memahami untuk dirugikan sepanjang hari, dia adalah seorang yang berbudi luhur. Kita harus menjadi orang suci, menjadi orang yang berbudi luhur. Kita menekuni Dharma harus menjadi Bodhisattva, bukan menjadi orang picik!

Banyak negara di Asia Tenggara yang memperhatikan soal Feng Shui. Sebenarnya, apakah Feng Shui itu bermanfaat? Bermanfaat, namun Feng Shui ini juga berfungsi sesuai dengan baik atau buruknya seseorang. Jika kamu adalah orang jahat, membiarmu untuk memilih tanah Feng Shui yang terbaik juga tidak berguna, karena Feng Shui yang sangat baik, dihuni oleh orang jahat akan menjadi semakin buruk, karena aura buruk terlalu berat, dihuni hingga akhirnya Feng Shui itu akan berubah. Seberapa buruknya Feng Shui di suatu tempat, jika dihuni oleh orang baik, dihuni oleh Bodhisattva, itu akan tetap

menjadi tempat yang penuh berkah, akan sangat baik. Oleh karena itu, sejak zaman kuno, ada pepatah di Tiongkok yang berbunyi: Orang yang memiliki berkah tinggal di tanah yang diberkati, tanah yang diberkati ditinggal oleh orang yang memiliki berkah. Berkah ini adalah dasar bagi kita untuk menekuni Dharma. Jika seseorang memiliki sedikit berkah, itu berarti dia kurang baik hati di masa lalu. Orang yang kurang baik hati akan memperoleh hasil yang buruk dalam menekuni Dharma. Jika kualitas orang tersebut pada dasarnya adalah buruk, maka betapapun bagusnya Feng Shui juga tidak ada gunanya. Semua orang tahu rumah Xiao Tiantian di Hong Kong, semua bagian rumahnya adalah formasi Feng Shui. Alhasil, gugatannya menang, tetapi orangnya meninggal. Seseorang harus memiliki berkah untuk menikmati banyak berkah. Jika tidak memiliki berkah, yang didapat secara paksa bukanlah berkah dirinya sendiri, yang datang sesuai jodoh barulah adalah berkah diri sendiri. Kita harus menyesuaikan jodoh, yang seharusnya menjadi milik kita adalah milik kita, yang tidak menjadi milik kita bukanlah

milik kita. Yang harus kita cari seharusnya adalah hal yang paling berharga yaitu hati nurani dan sifat dasar kita.

Praktisi Buddhis harus memahami logika dan kebenaran, harus mengerti untuk bersikap rendah hati dan welas asih. Bila seseorang sangat membenci seseorang, maka cara yang terbaik adalah dengan melihat bagiannya yang kasihan dan sengsara, misalnya bagian yang kasihannya itu adalah orang ini memiliki masalah pada tubuhnya, tidak punya uang, keluarganya bertengkar. Jika seorang istri di rumah ribut sepanjang hari, bertengkar dengan suaminya. Mohon istri ini pikirkan betapa banyak kerisauan yang dialami suaminya saat bekerja di luar setiap hari. Kemudian lihatlah celana yang dia kenakan juga adalah compang-camping, sepatu dan kaus kaki semuanya koyak. Ketika memikirkannya itu, maka welas asih akan muncul, dan tidak akan bertengkar. Guan Shi Yin Pu Sa melihat kita semua makhluk menderita setiap hari, menderita secara rohani dan jasmani, sehingga Dia berwelas asih kepada kita. Kita semua orang juga harus melihat sisi kasihan dari orang lain, harus memaafkan orang lain, dan membantu orang lain. Jika

kalian dapat membantu orang lain untuk membina pikiran dan melafalkan paritta, membantu mereka untuk menekuni Dharma dengan tekun, membantu orang lain melafalkan Xiao Fang Zi, membantu suami, istri, anak, kerabat, dan teman untuk melafalkan paritta. Sebenarnya, kalian adalah meneladani Bodhisattva, kalian sedang menyelamatkan semua makhluk! Bodhisattva adalah orang terluka saya yang kesakitan. Melihat orang harus melihat sisi welas asihnya dan sisi kasihannya. Banyak wanita yang lebih galak terhadap orang luar, tetapi lebih baik terhadap orang dalam. Tetapi ada orang yang kekurangannya adalah sangat galak terhadap orang dalam, tetapi baik di luar, Orang-orang ini disebut tidak memiliki kebijaksanaan. Kebijaksanaan bukanlah kepintaran. Pintar tidak berarti memiliki kebijaksanaan. Kepintaran hanyalah mengambil sedikit keuntungan dari orang lain, mengukur untung ruginya, sedangkan orang yang bijaksana, dia pasti memiliki kepintaran. Kita harus meneladani kebijaksanaan Bodhisattva untuk menguraikan kerisauan di dunia, baik terhadap dalam maupun luar. Kebijaksanaan berasal dari pembinaan.

Kebijaksanaan tidak diperoleh dari bawaan lahir di dunia. Berharap semua orang dapat membina pikirannya dengan sungguh-sungguh, harus lebih tekun dan lebih kerja keras lagi, sehingga kita tidak akan mengecewakan Guan Shi Yin Pu Sa.

Master selalu tidak setuju dengan rumah sakit yang setelah melihat banyak pasien mengidap penyakit kanker, mereka dengan jelas langsung memberi tahu pasien bahwa itu adalah kanker, tinggal waktu setengah tahun lagi, karena pikiran, semangat, dan kesadaran pasien akan ambruk dan akan segera meninggal. Sesungguhnya, manusia hidup mengandalkan kesadaran. Master sekarang sedang membantu semua orang, untuk menyelamatkan kesadaran semua orang. Berharap semua orang dapat memperkuat kesadaran, menguasai tiga pusaka Dharma sebagai manusia: melepaskan makhluk hidup, berikrar, dan melafalkan paritta. Tiga pusaka Dharma ini dapat menyelamatkan nyawa kalian. Semoga kalian tidak akan melupakannya seumur hidup. Membina pikiran sebenarnya adalah melawan arus dan beranjak

keatas, misalnya semua orang pergi makan, minum dan bersenang-senang, tetapi orang yang membina pikiran tidak pergi keluar, dia hanya baik-baik melafalkan paritta di rumah. Melawan arus untuk beranjak keatas akan lebih sulit, tetapi ketika kamu sudah naik ke atas, kamu akan mendapat lebih banyak daripada orang lain. Jadi praktisi Buddhis harus memiliki keteguhan, ketekunan, dan kegigihan. Jika seseorang berbuat baik, walaupun berkahnya belum tiba, namun dia sudah jauh dari bencana, datangnya sedikit demi sedikit, tidak buru-buru. Jika seseorang berbuat jahat, meskipun bencana belum tiba, namun berkahnya telah hilang. Kita harus melakukan perbuatan baik dan mengumpulkan kebajikan, menjauhi dosa dan kejahatan.

Master akan menyisihkan lebih banyak waktu untuk membantu kalian menerawang totem. Tidak mudah untuk datang ke Malaysia. Duduk hampir sepuluh jam penerbangan, kaki pun bengkak, tetapi tidak apa-apa. Saya memikirkan semua makhluk dan semua orang di dalam hati, tidak peduli seberapa jauh saya akan datang

untuk menerawang totem kepada kalian. Terakhir, Master ingin menyampaikan beberapa patah kata kepada semua orang, hidup di dunia ini, semua orang harus gembira, harus bahagia. Banyak orang yang hidup sangat tidak bahagia sekarang. Master membantu kalian untuk menemukan satu kebenaran, yang disebut "wu -- sadar" dalam dunia Buddhisme, yaitu apakah kamu sudah tersadarkan atau belum. Sejak dahulu kala, berapa banyak orang yang berbicara tentang potensi kesadaran, tetapi berapa banyak orang yang benar-benar dapat tersadarkan? Bai Hua Fo Fa membahas tentang potensi kesadaran, yaitu agar kamu dapat berpikiran terbuka dan mengerti, yaitu tersadarkan. Jika kamu seumur hidup tidak bisa berpikiran terbuka, tidak bisa berpikiran mengerti, ketika kamu berbaring di ranjang dan akan meninggal dunia, kamu masih tidak mengerti apapun, menangis, dan bersedih, yang tidak rela ditinggalkan pun harus pergi meninggalkan, sangat tidak nyaman ketika akan meninggal pun harus meninggal. Hari ini rumah tidak bisa dibawa pergi, uang tidak bisa dibawa pergi, apa pun tidak bisa dibawa pergi ... apa yang bisa dibawa pergi?

Tidak tahu apa-apa, tidak tahu pergi ke mana, seperti yang dikatakan Konfusius: Tidak tahu lahir, bagaimana bisa tahu mati! Bahkan bagaimana dilahirkan juga tidak tahu, menjalani seluruh hidup dalam keadaan linglung, bagaimana kamu bisa tahu bagaimana meninggal? Sungguh menyedihkan! Apa yang tertinggal? Orang kaya meninggalkan uang untuk anak-anaknya untuk mengajukan gugatan dan pertengkaran. Orang yang tidak punya uang meninggalkan penderitaan. Jadi semua orang harus ingat, hati ini adalah yang paling penting. Kita harus memasang dupa dengan sepenuh hati, melafalkan paritta dengan sepenuh hati, dan menyembah Buddha dengan sepenuh hati. Bodhisattva meminta kita untuk membina pikiran dengan sungguh-sungguh! Terima kasih semuanya!

lú tái zhǎng zài mǎ lái xī yà fǎ huì shàng de kāi shì
卢台长在马来西亚法会上的开示

2011年8月28日

fàng xià zì jǐ chàn huǐ zì jǐ xiū liàn zì jǐ
“放下自己，忏悔自己，修炼自己”

lái dào mǎ lái xī yà yì diǎn dōu méi yǒu mò shēng de gǎn jué ,
来到马来西亚，一点都没有陌生的感觉，
rén huó zài shì jiè shàng kào de shì yí gè yuán jīn tiān wǒ men
人活在世界上靠的是一个“缘”，今天我们
dà jiā yǒu yuán qiān lǐ lái xiāng huì zhè ge yuán bú shì rén jiān de
大家有缘千里来相会，这个缘不是人间的
qíng yuán wǒ men yōng yǒu de shì pú sà de fó yuán
“情”缘，我们拥有的是菩萨的“佛”缘。
zuó tiān fēi jī jiàng luò zhī qián wǒ kàn jiàn guān shì yīn pú sà zài
昨天飞机降落之前，我看见观世音菩萨在
kōng zhōng cǎi zhe xiáng lóng hái yǒu zhū duō pú sà lóng tiān hù fǎ
空中踩着祥龙，还有诸多菩萨龙天护法
yě dào le tái zhǎng zài zhè lǐ gěi suǒ yǒu mǎ lái xī yà de pú sà
也到了，台长在这里给所有马来西亚的菩萨
qǐng ān gǎn xiè pú sà ràng wǒ men jīn tiān zài zhè lǐ néng gòu gòng
请安，感谢菩萨让我们今天在这里能够共
zhān fǎ xǐ gòng mù fó guāng
沾法喜，共沐佛光。

hěn duō rén bài yí bèi zǐ pú sà dàn shì shén me dōu méi yǒu
很多人拜一辈子菩萨，但是什么都没有
dé dào bú shì pú sà bù líng ér shì shēn shàng de niè zhàng tài shēn
得到，不是菩萨不灵，而是身上的孽障太深，
yīn wèi guò qù zuò guò hěn duō bù hǎo de shì qing méi yǒu bǎ zì jǐ
因为过去做过很多不好的事情，没有把自己
de è yuán miè dù suǒ yǐ cái huì qiú de bù líng ér wǒ men jīn tiān
的恶缘灭度，所以才会求的不灵；而我们今天，
yōng yǒu guān shì yīn pú sà de cí bēi yōng yǒu xīn líng fǎ mén zhè
拥有观世音菩萨的慈悲，拥有心灵法门这
ge fǎ bǎo néng gòu jī jí yǒu xiào de gǎi biàn zì jǐ de rén shēng
个法宝，能够积极有效的改变自己的人生，
wǒ men yōng yǒu le zhēn zhèng de zì jǐ qù nián liù yuè fèn ào dà
我们拥有了真正的自己。去年六月份澳大
lì yà de yí cì fǎ huì shàng tái zhǎng yù cè shì jiè de jīng jì huì jí
利亚的一次法会上，台长预测世界的经济会急
jù xià jiàng shì jiè shàng píng jūn yí dào liǎng gè yuè jiù huì yǒu yí
剧下降，世界上平均一到两个月就会有一
cì dào liǎng cì dì zhèn xiàn zài lái kàn suǒ yǒu zhè xiē dōu yīng yàn
次到两次地震，现在来看所有这些都应验，
yù cè zhǔn bìng bú shì xuàn yào ér shì yào wǒ men dāng xīn zhè ge
预测准并不是炫耀，而是要我们当心这个
dì qiú yǐ jīng dào le fó pú sà suǒ jiǎng de chéng zhù huài
地球已经到了佛菩萨所讲的“成、住、坏、
kōng zhōng de huài jiē duàn shēng huó zài zhè ge dì qiú
空”中的“坏”阶段，生活在这个地球
shàng yǐ jīng fēi cháng wēi xiǎn wǒ men yào dǒng de bǎo hù zì jǐ
上已经非常危险，我们要懂得保护自己。

xiàn zài yǒu jǐ gè rén néng shuō zì jǐ kě yǐ bǎo hù zì jǐ dàn shì
现在有几个人能说自己可以保护自己，但是
gēn zhe tái zhǎng xué fó niàn jīng de rén jiù néng gòu bǎo hù hǎo zì
跟着台长学佛念经的人就能够保护好自
jǐ shàng cì rì běn dì zhèn jǐ gè gēn zhe tái zhǎng xué fó de rén
己。上次日本地震，几个跟着台长学佛的人
zhèng hǎo chū qù lǚ yóu huí lái zhī hòu kàn dào fáng zi quán bù dǎo
正好出去旅游，回来之后看到房子全部倒
tā rén yì diǎn méi shì duǒ guò jié nàn gǎn xiè guān shì yīn pú sà
塌，人一点没事躲过劫难，感谢观世音菩萨
bǎo yòu hái yǒu yí gè jiā ná dà de tīng zhòng dǎ jìn diàn huà shuō
保佑！还有一个加拿大的听众打进电话说，
yí jià fēi jī èr bǎi bā shí rén quán bù yù nàn tā mǎi de jiù shì zhè
一架飞机二百八十人全部遇难，他买的就是这
jià fēi jī de jī piào tā xiū tái zhǎng fǎ mén niàn jīng hěn jīng jìn
架飞机的机票，他修台长法门念经很精进，
jié guǒ nà tiān jiù shì shàng bù liǎo fēi jī zhè yě shì pú sà jiù dù
结果那天就是上不了飞机，这也是菩萨救度
zhòng shēng de yí gè tū chū biǎo xiàn yí gè jiā ná dà tīng zhòng
众生的一个突出表现。一个加拿大听众
dǎ jìn diàn huà lái wèn zuì jìn néng bù néng qù měi guó wǒ gào su tā
打进电话来问最近能不能去美国，我告诉他
guò yí gè yuè kàn kan zài shuō měi guó xiàn zài yǒu diǎn má fan shí
过一个月看看再说，美国现在有点麻烦，实
jì shàng dà jiā dōu zhī dào shì shén me má fan dì zhèn kàn kan
际上大家都知道是什么麻烦（地震），看看
měi guó wǔ jiǎo dà lóu zǒu chū lái de zhè me duō rén zhàn zài guǎng
美国五角大楼走出来的这么多人，站在广

chǎng shàng jīng huāng shī cuò hé děng wú zhù tā men bù zhī dào shì
场 上 惊 慌 失 措 何 等 无 助 ， 他 们 不 知 道 是
tiān zāi hái shì rén huò yǒu zāi nàn de shí hou wǒ men kào dé le
天 灾 还 是 人 祸 。 有 灾 难 的 时 候 ， 我 们 靠 得 了
shuí shuí néng bāng zhù wǒ men zhǐ yǒu guān shì yīn pú sà néng jiù
谁 ， 谁 能 帮 助 我 们 ？ 只 有 观 世 音 菩 萨 能 救
wǒ men zhè ge shì jiè shàng tiān tiān dì zhèn ní shí liú hǎi xiào
我 们 。 这 个 世 界 上 ， 天 天 地 震 、 泥 石 流 、 海 啸 ，
tiān zāi rén huò tái zhǎng cóng tiān shàng dé dào de míng xiǎn xìn xī
天 灾 人 祸 ， 台 长 从 天 上 得 到 的 明 显 信 息
shì guò qù rén suì shì yí gè jié zhè ge jié hěn nán guò
是 ： 过 去 ， 人 66 岁 是 一 个 劫 ， 这 个 劫 很 难 过 ，
hěn duō rén zài zhè ge shí jiān guò shì ér xiàn zài yòu yǒu yí gè
很 多 人 在 这 个 时 间 过 世 ； 而 现 在 ， 又 有 一 个
jié suì chū xiàn suǒ yǐ nián qīng rén rú guǒ zuò è tài duō bù
劫 33 岁 出 现 ， 所 以 年 轻 人 如 果 做 恶 太 多 不
xué hǎo suì jiù guò bú qù wǒ men yào míng bai duì bù xué fó
学 好 ， 33 岁 就 过 不 去 。 我 们 要 明 白 ， 对 不 学 佛
de rén lái jiǎng mìng yùn bìng bú shì zhǎng wò zài nǐ shǒu shàng ér
的 人 来 讲 ， 命 运 并 不 是 掌 握 在 你 手 上 ， 而
duì yú zhēn zhèng xué fó de rén tái zhǎng yòu yào gào su dà jiā
对 于 真 正 学 佛 的 人 ， 台 长 又 要 告 诉 大 家 ，
mìng yùn jiù shì zhǎng wò zài wǒ men zì jǐ shǒu shàng wèi shén me
命 运 就 是 掌 握 在 我 们 自 己 手 上 。 为 什 么
tóng yàng shì rén yǒu rén jiù guò de zhè me hǎo yǒu de rén jiā li
同 样 是 人 ， 有 人 就 过 的 这 么 好 ； 有 的 人 家 里
chū shì cǎn zāo hèng huò pò cái niàn jīng zhī hòu huì zhuǎn
出 事 、 惨 遭 横 祸 、 破 财 ， 念 经 之 后 会 转

biàn yǒu de rén kàn zhe shēn tǐ jiàn zhuàng méi yǒu máo bìng dàn
变；有的人看着身体健壮没有毛病，但
děng dào jié yí dào mǎ shàng jiù huàn ái zhèng zài guò qù shēng
等到劫一到，马上就患癌症，在过去生
ái zhèng shì duō me dà yí gè shì qing dà jiā tán “ái” sè biàn
癌症是多么大一个事情，大家谈“癌”色变，
xiàn zài dào chù shì ái zhèng shēn shàng měi gè dì fang dōu huì
现在到处是癌症，身上每个地方都会
shēng ái zhèng zhè nán dào bú shì chéng fá nán dào hái yào děng
生癌症，这难道不是惩罚，难道还要等
dào mò rì mò rì yǒu liǎng gè gài niàn yí gè shì dì qiú gěi wǒ
到末日。末日有两个概念：一个是地球给我
men dài lái de zāi nàn hái yǒu yí gè shì rén běn shēn dài lái de zāi
们带来的灾难；还有一个是人本身带来的灾
nàn dì qiú dài lái de zāi nàn hái néng duǒ bì yì shí rén běn shēn
难。地球带来的灾难，还能躲避一时；人本身
dài lái de zāi nàn shì yóu zì jǐ de è yè suǒ zào chéng dāng nǐ
带来的灾难，是由自己的恶业所造成，当你
shēng bìng de shí hou duì nǐ lái jiǎng jiù shì shì jiè mò rì suǒ yǐ
生病的时候，对你来讲就是世界末日，所以
wǒ men yào bǎ zì shēn xiū hǎo yào yuǎn lí zāi huò yào dé dào
我们要把自身修好，要远离灾祸，要得到
guān shì yīn pú sà de cí bēi pú sà zài jiù wǒ men wǒ men yě yào
观世音菩萨的慈悲，菩萨在救我们，我们也要
bǎ shǒu shēn chū lái tái zhǎng zài jiù rén de shí hou hěn xīn kǔ hěn
把手伸出来。台长在救人的时候很辛苦，很
duō rén bù xiāng xìn tái zhǎng zǒu nán chuāng běi gēn dà jiā jiǎng gěi
多人不相信，台长走南闯北跟大家讲给

dà jiā kàn tú téng wǒ méi yǒu bàn fǎ duì yú xiāng xìn de rén
大家看图腾，我没有办法，对于相信的人，
yòng bù zháo kàn hěn duō tú téng yòng bù zháo bǎ zhè ge shén tōng
用不着看很多图腾，用不着把这个神通
xiǎn shì gěi dà jiā dàn shì duì yú yī xiē bù xiāng xìn de rén jiù bì
显示给大家；但是对于一些不相信的人，就必
xū bǎ zhè ge tè yì gōng néng gào su dà jiā wǒ néng zhī dào nǐ
须把这个特异功能告诉大家，我能知道你
men de qián shì zhī dào nǐ men shén me shí hou sǐ zhī dào nǐ
们的前世，知道你们什么时候死，知道你
men suǒ yǒu de yí qiè kě yǐ zhī dào wèi lái suǒ fā shēng de yí qiè
们所有的一切，可以知道未来所发生的一切，
zhè wèi le shén me jiù shì wèi jiù dù zhòng shēng tóng shí zhǐ yào
这为了什么？就是为救度众生，同时只要
nǐ xiāng xìn tái zhǎng jiù gèng róng yì bāng zhù nǐ cí háng pǔ
你相信，台长就更容易帮助你，慈航普
dù bāng zhù nǐ xué xí guān shì yīn pú sà de jīng shén
度帮助你，学习观世音菩萨的精神。

wǒ men huó zài rén jiān zhēn de hěn kě lián tiān tiān shuō hěn
我们活在人间真的很可怜，天天说很
fán nǎo yào jiě jué fán nǎo dàn shì dà jiā xiǎng xiǎng kàn rén jiān
烦恼，要解决烦恼，但是大家想想看，人间
de fán nǎo shì nǐ suǒ néng jiě jué de rén yí bèi zi fǎn fǎn fù fù chī
的烦恼是你所能解决的？人一辈子反反复复吃
kǔ jiù shì liù dào lún huí wǒ men zài rén jiān jīn tiān chī guò de kǔ
苦就是六道轮回，我们在人间今天吃过的苦，

guò jǐ tiān wǒ men yòu huì chī bǐ fāng shuō yí gè nǚ shì shēng hái
过几天我们又吃，比方说一个女士生孩子
zi de shí hou fēi cháng téng tòng wēi xiǎn nà ge shí hou tā zài xiǎng
子的时候非常疼痛危险，那个时候她在想，
shēng yí gè zhè meòng tòng kǔ wǒ xià bèi zi bú huì zài shēng hái zi
生一个这么痛苦，我下辈子不会再生孩子，
rán ér guò jǐ nián zhī hòu tā yòu shēng le guò le jǐ nián zhī hòu
然而过几年之后，她又生了，过了几年之后，
tā yòu shēng dì sān gè zhè jiù shì rén jiān de liù dào lún huí
她又生第三个，这就是人间的六道轮回。

zhòng xiào zhǎng shēng fū qī chǎo jià yě shì zhè yàng měi yí
(众笑掌声) 夫妻吵架也是这样，每一
cì chǎo jià dōu zài xiǎng wǒ bú yào zài gēn tā guò wǒ bù néng zài
次吵架都在想，我不要再跟他过，我不能再
gēn tā guò yīn wèi wǒ tài bù kāi xīn shí jì shàng zhè yě shì liù dào
跟他过，因为我太不开心，实际上这也是六道
lún huí yīn wèi nǐ men de yuān jié méi yǒu huà jiě diào jiù suàn lí
轮回，因为你们的冤结没有化解掉，就算离
diào nǐ xīn zhōng hái yǒu jiè dì hái shì hěn nán guò ér qiě yǒng
掉你心中还有芥蒂，还是很难过，而且永
yuǎn bú huì jué de hěn shū fu suǒ yǐ xià cì hái yào chǎo xiàn zài
远不会觉得很舒服，所以下次还要吵。现在
hěn duō rén zhī zhī dào bài fó bù zhī dào niàn jīng de xiào guǒ yǒu
很多人只知道拜佛，不知道念经的效果有
duō hǎo xiāo zāi jí xiáng shén zhòu néng gòu xiāo chú zāi nàn
多好，《消灾吉祥神咒》能够消除灾难、
dài lái jí xiáng dà bēi zhòu shì fēi cháng qiáng de néng liàng
带来吉祥，《大悲咒》是非常强的能量

tǐ , xīn jīng néng gòu ràng rén xīn qì píng hé kāi qǐ zhì huì 。
体，《心经》能够让人心气平和、开启智慧。

shí jì shàng niàn sòng rèn hé jīng wén zài rén tǐ dāng zhōng dōu yǒu
实际上念诵任何经文在人体当中都有

yí gè dǎ tōng sī wéi de guò chéng àn zhào rén tǐ lái jiǎng shì dǎ
一个打通思维的过程，按照人体来讲是打

tōng xiǎo zhōu tiān dà zhōu tiān de jīng luò dāng yí gè rén niàn
通小周天、大周天的经络，当一个人念

jīng niàn de shùn chàng xīn qíng jiù huì kāi xīn dāng yí gè rén xīn
经念的顺畅，心情就会开心，当一个人心

qíng bú shùn chàng bù kāi xīn jiù yǐng xiǎng qì chǎng qì chǎng bù
情不顺畅，不开心就影响气场，气场不

hǎo qíng xù jiù bù hǎo qíng xù bù hǎo jiù qì sè bù hǎo gǎn qíng
好情绪就不好，情绪不好就气色不好、感情

yùn bù hǎo suǒ yǐ tā dào chù bù kāi xīn jiù xiàng yí gè rén zài jiā
运不好，所以他到处不开心，就像一个人在家

lǐ bù kāi xīn zài dān wèi lǐ yì tiān yě huì bù kāi xīn wǒ men xué
里不开心，在单位里一天也会不开心。我们学

fó de rén zài jiā lǐ kāi xīn dān wèi lǐ kāi xīn dào nǎ lǐ dōu hěn kāi
佛的人在家庭里开心单位里开心，到哪里都很开

xīn zhè jiù shì xīn de zhuǎn biàn xué fó xiū fó jiù shì xiū xīn xiū
心，这就是新的转变。学佛、修佛就是修心、修

xíng xīn fàng zhèng xíng cái néng zhèng dāng nǐ xīn zhèng suǒ
行，心放正，行才能正。当你心正，所

yǒu de shì qing dōu huì shùn lì dāng nǐ xīn bú zhèng suǒ yǒu de
有的事情都会顺利；当你心不正，所有的

shì qing xiǎng chū lái dōu shì wāi de yě jiù shì shuō wǒ men yào shù
事情想出来都是歪的，也就是说我们要树

lì zhèng xìn zhèng niàn zhèng shí zuò rén jiù yào zuò de xiàng pú sà
立正信正念正识，做人就要做的像菩萨，
wǒ men yào zuò rén jiān de huó pú sà dà jiā bù míng bai wèi shén
我们要做人间的活菩萨。大家不明白为什
me hěn duō rén jīng cháng shēng bìng wèi shén me hěn duō guǐ huì
么很多人经常生病，为什么很多鬼会
zhǎo shàng rén de shēn tǐ yīn wèi tā dé dào guǐ de kāi xīn zài rén
找上人的身体，因为他得到鬼的开心，在人
jiān zuò de quán dōu shì guǐ shì nǐ xiǎng xiǎng kàn zài rén jiān gēn guǐ
间做的全都是鬼事，你想想看在人间跟鬼
yí yàng zuò shì qing dāng rán děi dào guǐ de kāi xīn wǒ men xué fó
一样做事情，当然得到鬼的开心；我们学佛
rén huó zài zhè ge shì jiè shàng tiān tiān zhù rén wéi lè zuò shàn shì
人活在这个世界上天天助人为乐、做善事、
xíng pú sà dào jiù shì rén jiān de pú sà wǒ men jiù huì ràng pú sà
行菩萨道，就是人间的菩萨，我们就会让菩萨
kāi xīn wǒ men de xīn hé guān shì yīn pú sà lián zài yì qǐ jiù néng
开心，我们的心和观世音菩萨连在一起，就能
jiē shòu guān shì yīn pú sà de qì chǎng hěn duō rén niàn jīng yǒu kǒu
接受观世音菩萨的气场。很多人念经有口
wú xīn jué duì bù xíng niàn jīng bì xū yào yòng xīn lái niàn bì xū
无心，绝对不行！念经必须要用心来念，必须
yào hěn rèn zhēn de niàn niàn dào yí dìng de shí hou gōng lì jiā
要很认真的念，念到一定的时候，功力加
qiáng xīn hé guān shì yīn pú sà de qì chǎng gǎn yìng jiù huì bǎi niàn
强，心和观世音菩萨的气场感应，就会百念
bǎi líng yǒu qiú bì yìng yí gè nǚ hái zi cóng hěn gāo de èr lóu nǎo
百灵，有求必应。一个女孩子从很高的二楼脑

dài cháo xià shuāi xià lái , zhěng gè tóu pò xuè liú , hūn mí bù xǐng ,
袋朝下摔下来，整个头破血流，昏迷不醒，
zhǐ shèng yì kǒu qì , yī shēng shuō jiù bù huó tā bà ba mā ma shì
只剩一口气，医生说救不活，她爸爸妈妈是
gēn zhe tái zhǎng xué fó de dǎ diàn huà dào dōng fāng tái wǒ men
跟着台长学佛的，打电话到东方台，我们
de mì shū jiù jiào tā men kuáng niàn dà bēi zhòu tā bà ba mā
的秘书就叫他们狂念《大悲咒》，她爸爸妈
ma zhī dào yī shēng yě méi bàn fǎ jiù nǚ ér , jiù niàn sì tiān sì yè
妈知道医生也没办法救女儿，就念四天四夜
dà bēi zhòu nǚ hái zi qí jì bān de gěi niàn huó le ér qiě
《大悲咒》，女孩子奇迹般的给念活了，而且
shēn tǐ yě hǎo le zhè ge nǚ hái zi hūn mí sì tiān sì yè xǐng guò
身体也好了。这个女孩子昏迷四天四夜醒过
lái jū rán hái dǎ tōng kàn tú téng de diàn huà gēn tái zhǎng jiǎng
来，居然还打通看图腾的电话跟台长讲
huà gào su tái zhǎng yí gè hǎo xiāo xī tā bǎ guò qù de huài shì
话，告诉台长一个好消息，她把过去的坏事
qing quán wàng jì nǎo zi li quán bù cún shàng hǎo shì qing tái
情全忘记，脑子里全部存上好事情。台
zhǎng gào su dà jiā xìn zé yǒu bú xìn zé wú hěn duō rén xiàn zài
长告诉大家，信则有，不信则无，很多人现在
hái hěn kě lián yīn wèi tā men bù xiāng xìn tái zhǎng jīng cháng gēn
还很可怜，因为他们不相信。台长经常跟
zhòng fó yǒu jiǎng nǐ men xiàn zài yào xué xué zhī hòu bú dàn zì
众佛友讲，你们现在要学，学之后不但自
jǐ hǎo hái yào zǒu chū qù jiù rén jiā dāng měi yí gè rén dōu xiàng
己好还要走出去救人家，当每一个人都像

nǐ men zhè me hǎo de shí hou nǐ men jiù shì guān shì yīn pú sà de
你们这么好的时候，你们就是观世音菩萨的
qiān shǒu qiān yǎn qí shí wǒ zhī dào nǐ men lái kàn tái zhǎng chú
千手千眼。其实我知道你们来看台长，除
xǐ huan tīng tái zhǎng jiǎng fó fǎ zhī wài zuì zhǔ yào yǒu liǎng gè
喜欢听台长讲佛法之外，最主要有两个
yuán yīn yí gè shì tīng guān shì yīn pú sà yǒu méi yǒu gěi tái zhǎng
原因：一个是听观世音菩萨有没有给台长
zuì xīn zhǐ shì dì èr gè shì kàn tú téng nà me tái zhǎng gào su dà
最新指示；第二个是看图腾！那么台长告诉大
jiā jīn tiān yí dìng dāng chǎng kàn tú téng zì jǐ suǒ yǒu de shì
家，今天一定当场看图腾，自己所有的事
qing zhǐ yào nǐ men wèn chū lái tái zhǎng jiù gěi nǐ men jiě dá
情，只要你们问出来，台长就给你们解答，
wǒ néng gòu bāng zhù nǐ men yīn wèi wǒ shì zài hé guān shì yīn pú
我能够帮助你们，因为我是在和观世音菩
sà yì qǐ hóng yáng fó fǎ jiù dù zhòng shēng
萨一起弘扬佛法，救度众生。

zhǐ yào kàn jiàn nǐ men kū wǒ xīn li jiù xiǎng kū dàn shì tái
只要看见你们哭，我心里就想哭，但是台
zhǎng bù néng kū de tài lì hài yīn wèi kū de tài lì hài shàng miàn
长不能哭得太厉害，因为哭得太厉害上面
zhī dào huì bù shě de bù zhī duō shǎo rén dōu kàn jiàn guò tái zhǎng
知道会不舍得，不知多少人都看见过台长
zài tiān shàng de fáng zi hěn piào liang dàn shì yào jì zhù zhòng
在天上的房子很漂亮，但是要记住众

shēng kǔ jiù shì wǒ de kǔ kàn jiàn nǐ men shēng bìng tái zhǎng jiù
生 苦 就 是 我 的 苦 ， 看 见 你 们 生 病 台 长 就
jué de zì jǐ zài shēng bìng nǐ men zhī dào tái zhǎng zuì chū de shí
觉 得 自 己 在 生 病 。 你 们 知 道 台 长 最 初 的 时
hou bāng rén jiā kàn tú téng zěn me kàn bǐ rú shuō rú guǒ nǐ jiào
候 帮 人 家 看 图 腾 怎 么 看 ？ 比 如 说 如 果 你 叫
wǒ kàn wǒ ràng nǐ de shēn tǐ jìn rù wǒ de shēn tǐ rú guǒ wǒ xīn
我 看 ， 我 让 你 的 身 体 进 入 我 的 身 体 ， 如 果 我 心
zàng bù shū fu jiù shì nǐ xīn zàng bù shū fu nà ge shí hou tái
脏 不 舒 服 ， 就 是 你 心 脏 不 舒 服 。 那 个 时 候 台
zhǎng gěi rén jiā kàn de mǎn tóu dà hàn kàn wán zhī hòu hún shēn wú
长 给 人 家 看 的 满 头 大 汗 ， 看 完 之 后 浑 身 无
lì nà ge shí hou tái zhǎng jiù zhī dào zhòng shēng kǔ suǒ yǐ jiù
力 ， 那 个 时 候 台 长 就 知 道 众 生 苦 ， 所 以 就
xiàng guān shì yīn pú sà fā yuàn guān shì yīn pú sà wǒ yí dìng hǎo
向 观 世 音 菩 萨 发 愿 ： 观 世 音 菩 萨 ， 我 一 定 好
hǎo xiū xíng wǒ yào jiù dù zhòng shēng wǒ yào xué xí guān shì yīn
好 修 行 ！ 我 要 救 度 众 生 ！ 我 要 学 习 观 世 音
pú sà yòng zhè ge tè shū fǎ mén jiù dù zhòng shēng wǒ yào ràng
菩 萨 ， 用 这 个 特 殊 法 门 救 度 众 生 ！ 我 要 让
quán shì jiè de yǒu yuán rén dōu niàn jīng
全 世 界 的 有 缘 人 都 念 经 ！

xué fó de rén yào zhī dào zì jǐ de wèi lái jiū zhèng zì jǐ de
学 佛 的 人 要 知 道 自 己 的 未 来 ， 纠 正 自 己 的
guò qù gǎi biàn wǒ men de xiàn zài dì yī jù huà zhī dào zì jǐ
过 去 ， 改 变 我 们 的 现 在 ！ 第 一 句 话 “ 知 道 自 己

de wèi lái jiù shì yào fàng xià zì jǐ yīn wèi mìng yùn tā yí dìng
的未来”就是要放下自己，因为命运它一定
huì gǎi biàn wǒ men bì xū mǎ shàng fàng xià zì jǐ bú yào qù xiǎng
会改变，我们必须马上放下自己，不要去想
tài duō jīn tiān shì jīn tiān míng tiān shì míng tiān jīn tiān bù děng
太多，今天是今天，明天是明天，今天不等
yú shì míng tiān ér míng tiān yě bù děng yú shì jīn tiān wǒ men zhǐ
于是明天，而明天也不等于是今天。我们只
yào yǒu yí gè hǎo de xīn tài duì de qǐ zì jǐ de liáng xīn bǎ běn
要有一个好的心态，对得起自己的良心，把本
xìng cā gān jìng gēn pú sà lián zài yì qǐ wǒ men yōng yǒu duō
性擦干净，跟菩萨连在一起，我们拥有多
shǎo de míng tiān dōu bù rú jīn tiān jiù zhǎng wò zì jǐ yí gè jīn tiān
少的明天都不如今天就掌握自己一个今天！
dì èr jù huà jiū zhèng zì jǐ de guò qù jiù shì yào chàn huǐ zì
第二句话“纠正自己的过去”就是要忏悔自
jǐ yīn wèi wǒ men guò qù de zāi nàn guò qù zào de yè dài zài shēn
己，因为我们过去的灾难，过去造的业带在身
shàng hěn cháng shí jiān yí gè āng zāng de dōng xi zài shēn shàng liú
上很长时间，一个肮脏的东西在身上留
de shí jiān yuè cháng duì nǐ zào chéng de shāng hài jiù yuè dà wǒ
的时间越长，对你造成的伤害就越大。我
men qián shì lěi shì zuò de huài shì yí shì yí shì dì jì xù xià qù
们前世、累世做的坏事，一世一世地继续下去，
nà jiù shì yí gè hěn è de niè zhàng zhè jiù shì wèi shén me dāng yí
那就是一个很恶的孽障，这就是为什么当一
gè rén zuò tài duō huài shì zhī hòu huì yǒu bìng fā zhèng yóu rú yí
个人做太多坏事之后会有并发症，犹如一

gè rén shēn tǐ bù hǎo jīn tiān cháng wèi bù hǎo míng tiān xīn zàng
个人身体不好，今天肠胃不好，明天心脏
bù hěn hǎo de bǎo yǎng hòu tiān gān yòu bù hǎo zài guò jǐ tiān fèi
不很好的保养，后天肝又不好，再过几天肺
yòu bù hǎo nǐ men shuō shuō kàn zhè ge rén hái néng huó de
又不好，你们说说看，这个人还能活得
cháng wǒ men yào bǎ lěi shì de niè zhàng qù diào ér qiě jīn shì bú
长？我们要把累世的孽障去掉，而且今世不
zài qù zuò è zhè cái néng gòu gǎi biàn zì jǐ shuí dōu xiǎng gǎi
再去做恶，这才能够改变自己。谁都想改
biàn zì jǐ dàn shì gǎi biàn zì jǐ hěn kùn nán hěn lèi hěn tòng
变自己，但是改变自己很困难、很累、很痛
kǔ xué fó de rén yào dǒng de zěn me yàng lái gǎi biàn zì jǐ gǎi
苦，学佛的人要懂得怎么样来改变自己。改
biàn zì jǐ zuì hǎo de fāng fǎ jiù shì chàn huǐ yīn wèi dāng yí gè rén
变自己最好的方法就是忏悔，因为当一个人
chàn huǐ zì jǐ huì jué de hěn qīng jìng hěn gān jìng zhǐ yǒu dāng
忏悔自己，会觉得的清静很干净，只有当
zì jǐ bǎ liǎn shàng de wū gòu cā gān jìng zhī hòu chū lái de cái shì
自己把脸上的污垢擦干净之后，出来的才是
yí gè bái bái de liǎn cái shì yí gè xiàng rén yí yàng de liǎn dì sān
一个白白的脸，才是一个像人一样的脸！第三
jù huà gǎi biàn wǒ men de xiàn zài jiù shì yào xiū liàn zì jǐ jǐn
句话“改变我们的现在”就是要修炼自己，仅
jǐn fàng xià zì jǐ chàn huǐ zì jǐ méi yǒu xiū liàn zì jǐ nà nǐ
仅放下自己，忏悔自己，没有修炼自己，那你
hái shì bù xíng nǐ zhǐ bú guò zài rén jiān zuò yí gè pǔ tōng rén
还是不行，你只不过在人间做一个普通人，

shòu zhe mìng de zhé mó yīn wèi suàn mìng xiān sheng kě yǐ suàn de
受 着 命 的 折 磨 ， 因 为 算 命 先 生 可 以 算 得
hěn zhǔn kě yǐ bǎ nǐ jǐ suì dào jǐ suì de mìng yùn quán bù dōu
很 准 ， 可 以 把 你 几 岁 到 几 岁 的 命 运 全 部 都
suàn chū lái dàn shì tā hěn nán gǎi biàn nǐ de mìng yùn mìng hé
算 出 来 ， 但 是 他 很 难 改 变 你 的 命 运 。 命 和
yùn shì liǎng gè gài niàn mìng shì yóu qián shì de jié shù suǒ dìng ér
运 是 两 个 概 念 ， 命 是 由 前 世 的 劫 数 所 定 ， 而
yùn shì néng gòu gǎi biàn de wǒ men xiàn zài xiū xīn jiù shì gǎi mìng
运 是 能 够 改 变 的 ， 我 们 现 在 修 心 就 是 改 命 ，
yùn yòng wǒ men de mìng lái gǎi yùn yùn yòng wǒ men de yùn lái
运 用 我 们 的 命 来 改 运 ， 运 用 我 们 的 运 来
gǎi mìng suǒ yǐ mìng yùn shì lián zài yì qǐ de dāng yí gè rén mìng
改 命 ， 所 以 命 运 是 连 在 一 起 的 。 当 一 个 人 命
hěn bù hǎo de shí hou tiān tiān zuò shàn shì zuò hǎo shì zuò hǎo rén
很 不 好 的 时 候 ， 天 天 做 善 事 做 好 事 做 好 人 ，
néng bǎ mìng gǎi hǎo ér yí gè rén běn lái mìng hěn hǎo dàn shì
能 把 命 改 好 ； 而 一 个 人 本 来 命 很 好 ， 但 是
tiān tiān zuò huài shì zuǒ huài shì yòu huài shì shí jiān cháng mìng
天 天 做 坏 事 ， 左 坏 事 右 坏 事 ， 时 间 长 命
jiù biàn huài suǒ yǐ xiū xīn xiū xíng shí jì shàng jiù jiào gǎi yùn
就 变 坏 ， 所 以 修 心 、 修 行 实 际 上 就 叫 改 运 、
gǎi mìng dà jiā dōu zhī dào liǎo fán sì xùn yuán liǎo fán xiān
改 命 。 大 家 都 知 道 《 了 凡 四 训 》 ， 袁 了 凡 先
sheng jiù shì tōng guò jī dé xíng shàn néng gòu bǎ zì jǐ de shòu yán
生 就 是 通 过 积 德 行 善 能 够 把 自 己 的 寿 延
cháng bǎ zì jǐ de mìng gǎi biàn jīn tiān tái zhǎng xī wàng lái dào
长 ， 把 自 己 的 命 改 变 。 今 天 台 长 希 望 来 到

zhè li de suǒ yǒu fó yǒu suǒ yǒu tái zhǎng de péng you men zài rén
这里的所有佛友、所有台长的朋友们在人
jiān xiān huó de hǎo yì diǎn bú qù zhuī qiú wèi lái bú qù xiǎng guò
间先活得好一点，不去追求未来，不去想过
qù bǎ wò hǎo jīn tiān jiù shì pú sà zài jīn gāng jīng zhōng
去，把握好今天，就是菩萨在《金刚经》中
jiǎng de guò qù xīn bù kě dé xiàn zài xīn bù kě dé wèi lái xīn
讲的“过去心不可得，现在心不可得，未来心
bù kě dé pú sà de zhé lǐ jiù shì rén shēng de zhé lǐ rén zuò
不可得”！菩萨的哲理就是人生的哲理，人做
hǎo jiù shì pú sà suǒ yǐ yǒu yí jù huà jiào rén chéng jí fó chéng
好就是菩萨，所以有一句话叫人成即佛成，
xué fó zuò rén bìng bú shì wèi zì jǐ yào wèi zhòng shēng huó zhe
学佛做人并不是为自己，要为众生活着。
yí gè rén zhěng tiān xiǎng zhe zì jǐ tā jiù shì yí gè rén yí gè
一个人整天想着自己，他就是一个人；一个
rén hěn zì sī de huó zài zhè ge shì jiè shàng zhěng tiān xiǎng zhe zhàn
人很自私地活在这个世界上整天想着占
rén jiā pián yi tā jiù shì yí gè xiǎo rén yí gè rén zhěng tiān dǒng
人家便宜，他就是一个小人；一个人整天懂
de chī kuī tā jiù shì jūn zǐ wǒ men yào zuò shèng rén zuò jūn
得吃亏，他就是君子。我们要做圣人，做君
zǐ wǒ men yào xué fó zuò pú sà ér bú zuò xiǎo rén
子，我们要学佛做菩萨而不做小人！

dōng nán yà hěn duō guó jiā dōu jiǎng jiū fēng shuǐ shí jì shàng
东 南 亚 很 多 国 家 都 讲 究 风 水 ， 实 际 上
fēng shuǐ yǒu yòng ma yǒu yòng dàn shì zhè ge fēng shuǐ yě yào
风 水 有 用 吗 ？ 有 用 ， 但 是 这 个 风 水 也 要
gēn jù nǐ rén hǎo rén huài ér qǐ zuò yòng rú guǒ nǐ shì gè huài rén ,
根 据 你 人 好 人 坏 而 起 作 用 ， 如 果 你 是 个 坏 人 ，
gěi nǐ xuǎn zé yí kuài zuì hǎo de fēng shuǐ bǎo dì yě bù xíng yīn wèi
给 你 选 择 一 块 最 好 的 风 水 宝 地 也 不 行 ， 因 为
hěn hǎo de fēng shuǐ ràng è rén yuè zhù yuè huài yīn wèi è qì tài
很 好 的 风 水 让 恶 人 越 住 越 坏 ， 因 为 恶 气 太
zhòng zhù dào hòu lái zhè ge fēng shuǐ yě huì zhuǎn biàn zài chà de
重 ， 住 到 后 来 这 个 风 水 也 会 转 变 ； 再 差 的
yí kuài fēng shuǐ dì ràng shàn liáng de rén ràng pú sà qù zhù zhào
一 块 风 水 地 让 善 良 的 人 、 让 菩 萨 去 住 ， 照
yàng shì yí gè hěn hǎo de fú dì suǒ yǐ zì gǔ yǐ lái zhōng guó jiù
样 是 一 个 很 好 的 福 地 ， 所 以 自 古 以 来 中 国 就
yǒu jù huà jiào fú rén zhù fú dì fú dì fú rén zhù zhè ge fú ,
有 句 话 叫 ： 福 人 住 福 地 ， 福 地 福 人 住 。 这 个 福 ，
jiù shì wǒ men xué fó de jī chǔ rú guǒ yí gè rén fú hěn shǎo jiù
就 是 我 们 学 佛 的 基 础 ， 如 果 一 个 人 福 很 少 就
shuō míng tā guò qù shàn liáng de xīn bú gòu bú gòu shàn liáng de
说 明 他 过 去 善 良 的 心 不 够 ， 不 够 善 良 的
rén xué fó xiào guǒ jiù huì hěn chà rén běn shēn de sù zhì hěn chà jiù
人 学 佛 效 果 就 会 很 差 ， 人 本 身 的 素 质 很 差 就
shì zài hǎo de fēng shuǐ yě méi yǒu yòng dà jiā zhī dào xiāng gǎng
是 再 好 的 风 水 也 没 有 用 。 大 家 知 道 香 港
xiǎo tián tián jiā li bǎi de quán bù dōu shì fēng shuǐ zhèn jié guǒ
小 甜 甜 家 里 摆 的 全 部 都 是 风 水 阵 ， 结 果

guān si shì dǎ yíng le dàn shì rén méi le yí gè rén yào yǒu fú
官 司 是 打 赢 了 ， 但 是 人 没 了 。 一 个 人 要 有 福
qì lái xiǎng shòu hěn duō fú qì rú guǒ méi yǒu fú qì qiǎng qiú
气 来 享 受 很 多 福 气 ， 如 果 没 有 福 气 ， 强 求
yìng zhēng lái de yě bú shì zì jǐ de fú suí yuán ér lái de cái shì zì
硬 争 来 的 也 不 是 自 己 的 福 ， 随 缘 而 来 的 才 是 自
jǐ de fú wǒ men yào suí yuán gāi shì wǒ men de dōng xi jiù shì
己 的 福 。 我 们 要 随 缘 ， 该 是 我 们 的 东 西 就 是
wǒ men de bù gāi shì wǒ men de dōng xi jiù bú shì wǒ men de
我 们 的 ， 不 该 是 我 们 的 东 西 就 不 是 我 们 的 ，
wǒ men yào zhǎo de yīng gāi shì zuì bǎo guì de dōng xi jiù shì wǒ
我 们 要 找 的 应 该 是 最 宝 贵 的 东 西 ， 就 是 我
men liáng xīn hé běn xìng
们 良 心 和 本 性 。

xué fó de rén yào míng lǐ zhī lǐ yào dǒng de qiān ràng
学 佛 的 人 要 明 理 、 知 理 ， 要 懂 得 谦 让 、
cí bēi dāng yí gè rén hěn hèn yí gè rén zuì hǎo de fāng fǎ jiù
慈 悲 。 当 一 个 人 很 恨 一 个 人 ， 最 好 的 方 法 就
shì kàn dào tā kě lián kǔ nàn de dì fang bǐ fang shuō kě lián de dì
是 看 到 他 可 怜 苦 难 的 地 方 ， 比 方 说 ， 可 怜 的 地
fang jiù shì zhè ge rén shēn shàng yǒu máo bìng méi qián jiā li chǎo
方 就 是 这 个 人 身 上 有 毛 病 ， 没 钱 ， 家 里 吵
jià rú guǒ yí gè lǎo po zhěng tiān zài jiā li jī jī wāi wāi dì hé lǎo
架 ， 如 果 一 个 老 婆 整 天 在 家 里 唧 唧 歪 歪 地 和 老
tóu zi chǎo qǐng zhè ge lǎo po xiǎng xiǎng kàn tā tiān tiān zài wài
头 子 吵 ， 请 这 个 老 婆 想 想 看 他 天 天 在 外

miàn zuò gōng yǒu hěn duō fán nǎo rán hòu kàn kan tā chuān de kù
面做工有很多烦恼，然后看看他穿的裤
zi yě shì pò pò làn làn xié zi wà zi dōu shì pò de yì xiǎng dào
子也是破破烂烂，鞋子袜子都是破的，一想到
zhè ge cí bēi xīn jiù huì shēng chū lái jiù bú huì chǎo jià guān shì
这个慈悲心就会生出来，就不会吵架。观世
yīn pú sà jiù shì kàn dào wǒ men zhòng shēng tiān tiān shòu kǔ jīng
音菩萨就是看到我们众生天天受苦，精
shén shàng de tòng kǔ ròu tǐ shàng de tòng kǔ cái zhè me cí bēi
神上的痛苦，肉体上的痛苦，才这么慈悲
wǒ men wǒ men dà jiā yě yào kàn dào rén jiā kě lián zhī chù yào
我们，我们大家也要看到人家可怜之处，要
yuán liàng rén jiā bāng zhù rén jiā nǐ men rú guǒ néng gòu bāng
原谅人家，帮助人家。你们如果能够帮
zhù rén jiā xiū xīn niàn jīng bāng zhù rén jiā xué fó jīng jìn bāng
助人家修心念经，帮助人家学佛精进，帮
zhù rén jiā niàn xiǎo fáng zi bāng zhù zì jǐ de lǎo gōng lǎo po hái
助人家念小房子，帮助自己的老公老婆孩
zi qīn qi péng you niàn jīng shí jì shàng nǐ men jiù shì xué pú sà
子亲戚朋友念经，实际上你们就是学菩萨，
jiù shì zài jiù dù zhòng shēng pú sà shì rén shāng wǒ tòng kàn rén
就是在救度众生！菩萨是人伤我痛，看人
yào kàn tā cí bēi de yí miàn kě lián de yí miàn hěn duō nǚ shì duì
要看他慈悲的一面，可怜的一面，很多女士对
wài bǐ jiào lì hài duì nèi jiù bǐ jiào hǎo yì diǎn ér yǒu rén de
外比较厉害，对内就比较好一点；而有的人的
máo bìng shì duì nèi hěn xiōng duì wài hěn hǎo zhè xiē rén dōu jiào
毛病是对内很凶、对外很好，这些人都叫

méi yǒu zhì huì zhì huì bú shì cōng míng cōng míng bú dài biǎo yǒu
没有智慧。智慧不是聪明，聪明不代表有
zhì huì cōng míng zhǐ bú guò shì zhàn rén jiā yì diǎn pián yi jì
智慧，聪明只不过是占人家一点便宜，计
liáng lì bì dé shī ér yǒu zhì huì de rén yí dìng yōng yǒu cōng míng
量利弊得失；而有智慧的人一定拥有聪明。

wǒ men yào xué pú sà de zhì huì huà jiě rén jiān fán nǎo duì nèi duì
我们要学菩萨的智慧，化解人间烦恼，对内对
wài dōu hǎo zhì huì shì xiū lái de zhì huì bú huì rén jiān tiān shēng
外都好，智慧是修来的，智慧不会人间天生
dé lái de xī wàng dà jiā yào hǎo hǎo de xiū xīn yí dìng yào gèng
得来的，希望大家要好好地修心，一定要更
jīng jìn gèng nǔ lì wǒ men cái duì de qǐ guān shì yīn pú sà
精进、更努力，我们才对得起观世音菩萨。

tái zhǎng yì zhí bú zàn tóng yī yuàn li kàn dào hěn duō bìng rén
台长一直不赞同医院里看到很多病人
de ái zhèng zhī hòu jiù míng xiǎn gào su bìng rén shì ái zhèng hái
得癌症之后，就明显告诉病人是癌症，还
yǒu bàn nián shí jiān yīn wèi bìng rén de xīn líng huì kuǎ diào yì zhì
有半年时间，因为病人的心灵会垮掉，意志
kuǎ diào yì shí kuǎ diào hěn kuài jiù huì sǐ shí jì shàng rén huó
垮掉、意识垮掉很快就会死。实际上人活
zhe shì kào yì shí de tái zhǎng xiàn zài jiù shì zài bāng zhù dà jiā
着是靠意识的，台长现在就是在帮助大家、
jiù dù dà jiā de yì shí xī wàng dà jiā néng gòu jiā qiáng yì shí
救渡大家的意识，希望大家能够加强意识，

zhǎng wò zuò rén de sān gè fǎ bǎo fàng shēng xǔ yuàn niàn jīng
掌握做人的三个法宝，放生、许愿、念经，
zhè sān dà fǎ bǎo néng jiù nǐ men de mìng xī wàng dà jiā yí bèi zi
这三大法宝能救你们的命，希望大家一辈子
bú yào wàng jì xiū xīn shí jì shì nǐ liú ér shàng lì rú měi gè
不要忘记。修心实际是逆流而上，例如：每个
rén dōu qù chī hē wán lè xiū xīn de rén jiù bù chū qù jiù zài jiā li
人都去吃喝玩乐，修心的人就不出去，就在家
hǎo hǎo niàn jīng nǐ liú ér shàng bǐ jiào xīn kǔ dàn shì dāng nǐ
好好念经，逆流而上比较辛苦，但是当你
shàng xíng zhī hòu dé dào de bǐ rén jiā gèng duō suǒ yǐ xiū xíng rén
上行之后得到的比人家更多，所以修行人
yào yǒu yì lì yǒu cháng xìng yǒu héng xīn rú guǒ yí gè rén zài
要有毅力、有长性、有恒心。如果一个人
háng shàn jiù suàn fú qì hái méi dào dàn shì tā yǐ jīng yuǎn lí zāi
行善就算福气还没到，但是他已经远离灾
huò yì diǎn diǎn lái bù zháo jí yí gè rén zài zuò è suī rán huò
祸，一点点来，不着急；一个人在做恶虽然祸
hái méi yǒu dào lái dàn shì tā de fú qì yǐ jīng méi yǒu wǒ men yí
还没有到来，但是他的福气已经没有了，我们一
dìng yào xíng shàn jī dé yuǎn lí zuì è
定要行善积德，远离罪恶。

tái zhǎng bāng nǐ men duō liú diǎn shí jiān kàn tú téng lái yí cì
台长帮你们多留点时间看图腾，来一次
mǎ lái xī yà bù róng yì zuò jiāng jìn shí gè xiǎo shí fēi jī tuǐ dōu
马来西亚不容易，坐将近十个小时飞机，腿都

zuò zhǒng le dàn shì méi yǒu guān xì xīn zhōng xiǎng zhe zhòng
坐 肿 了， 但 是 没 有 关 系， 心 中 想 着 众
shēng xīn zhōng xiǎng zhe dà jiā zài yuǎn yě yào lái gěi dà jiā kàn
生、 心 中 想 着 大 家， 再 远 也 要 来 给 大 家 看
tú téng 。 tái zhǎng zuì hòu zài gēn dà jiā gòng miǎn jǐ jù huà huó
图 腾 。 台 长 最 后 再 跟 大 家 共 勉 几 句 话， 活
zài zhè ge shì jiè shàng dà jiā dōu yào kuài lè yào kāi xīn hěn
在 这 个 世 界 上， 大 家 都 要 快 乐、 要 开 心。 很
duō rén xiàn zài huó de hěn bù kāi xīn tái zhǎng bāng nǐ men zhǎo
多 人 现 在 活 得 很 不 开 心， 台 长 帮 你 们 找
chū yí gè zhēn lǐ zài fó fǎ jiè jiǎng jiào wù wù jiù shì nǐ
出 一 个 真 理， 在 佛 法 界 讲 叫 “ 悟 ”。 悟， 就 是 你
kāi wù méi kāi wù zì gǔ yǐ lái duō shǎo rén dōu zài tán wù xìng
开 悟 没 开 悟， 自 古 以 来 多 少 人 都 在 谈 悟 性，
dàn néng yǒu jǐ gè zhēn zhèng kāi wù de ne bái huà fó fǎ tán wù
但 能 有 几 个 真 正 开 悟 的 呢， 白 话 佛 法 谈 悟
xìng jiù shì yào nǐ xiǎng de tōng xiǎng de míng bai jiù shì kāi wù
性 就 是 要 你 想 得 通， 想 得 明 白， 就 是 开 悟。
huó yí bèi zi shén me dōu xiǎng bù tōng shén me dōu xiǎng bù míng
活 一 辈 子 什 么 都 想 不 通， 什 么 都 想 不 明
bai rén tǎng zài chuáng shàng yào zǒu de shí hou hái shì shén me dōu
白， 人 躺 在 床 上 要 走 的 时 候 还 是 什 么 都
bù míng bai kū nán guò zhè ge bú yuàn yì lí kāi de yào lí kāi
不 明 白， 哭、 难 过， 这 个 不 愿 意 离 开 的 要 离 开、
zǒu de nán shòu hái shì yào zǒu jīn tiān fáng zi dài bù zǒu qián dài
走 得 难 受 还 是 要 走， 今 天 房 子 带 不 走、 钱 带
bù zǒu shén me dōu dài bù zǒu néng dài zǒu shén me shén me
不 走， 什 么 都 带 不 走 能 带 走 什 么？ 什 么

dōu bù zhī dào dào nǎ li qù yě bù zhī dào jiù xiàng kǒng fū zǐ
都 不 知 道 ， 到 哪 里 去 也 不 知 道 ， 就 像 孔 夫 子
suǒ jiǎng de wèi zhī shēng yān zhī sǐ lián shēng dōu bù zhī dào
所 讲 的 ： 未 知 生 ， 焉 知 死 ！ 连 生 都 不 知 道
zěn me shēng chū lái de xī li hú tú de yí bèi zi guò wán nǐ zěn
怎 么 生 出 来 的 ， 稀 里 糊 涂 的 一 辈 子 过 完 ， 你 怎
me néng zhī dào zěn me sǐ ne zhēn shì kě lián liú xià de shì shén
么 能 知 道 怎 么 死 呢 ？ 真 是 可 怜 ！ 留 下 的 是 什
me yǒu qián de rén liú xià qián gěi hái zi dǎ guān si chǎo jià méi
么 ， 有 钱 的 人 留 下 钱 给 孩 子 打 官 司 吵 架 ， 没
yǒu qián de rén liú xià de shì tòng kǔ suǒ yǐ dà jiā yào jì zhù zhè
有 钱 的 人 留 下 的 是 痛 苦 。 所 以 大 家 要 记 住 ， 这
ge xīn shì zuì yào jǐn de yào yòng xīn lái shāo xiāng yòng xīn lái niàn
个 心 是 最 要 紧 的 ， 要 用 心 来 烧 香 ， 用 心 来 念
jīng yòng xīn lái bài fó pú sà jiào wǒ men hǎo hǎo xiū xīn xiè
经 ， 用 心 来 拜 佛 ， 菩 萨 叫 我 们 好 好 修 心 ！ 谢
xie dà jiā
谢 大 家 ！